
審議会等の会議結果報告書 

【担当課】商工課 

会 議 の 名 称 茅野市中小企業振興審議会 

開 催 日 時 平成 27 年 12 月 18 日（金）13 時 30 分～16 時 30 分 

開 催 場 所 茅野市役所 7 階 705 会議室 

出 席 者 

【委 員】若御子委員、樋口委員、長田委員、小笠原委員、米川委員、雨

川委員、増澤委員、伊藤委員 

【事務局】柳平市長、国枝産業経済部長、五味商工課長、小平工業労政係

長、原工業労政係主任、堀内課長 

合計 14 名（委員 8名、事務局 6名）

欠 席 者 3 名 

公開・非公開の別 公開 ・ 非公開 傍 聴 者 の 数      人

議題及び会議結果 

発言者 協議内容・発言内容（概要） 
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次第１ 開会 

開会のあいさつ 

 

審議会の成立について申し上げます。茅野市中小企業振興条例第１１条

第５項の規定で、審議会の開会は委員の過半数の出席が必要とされていま

す。委員数は１１名であります。うち、本日ご出席をいただいています委

員さんは８名で、過半数を超えていますので、本日の審議会が成立したこ

とをお伝えさせていただきます。 

 

それでは次第に沿って進めさせていただきます。 

 

次第２ 委嘱書交付 

委嘱書の交付を行います。前回の審議会以降委員の皆様の選出母体にお

いて、交代等がありました関係でこのたび、市議会議員様をはじめ３名の

方が新たに委員さんとなられました。改めまして、市長からの３名に委嘱

状の交付をさせていただきます。各自、席にてお受けください。 

 
（柳平市長から、任期途中委員変更者３名に委嘱書を交付） 
 
次第３ 市長あいさつ 
次に市長からごあいさつ申し上げます。 

 
 今年ももう半月を切りまして、あわただしい時期がやってまいりました。

何かとせわしない、お忙しいところでございますが、皆様お集まりいただ

きありがとうございます。 
また、新しい委員さんに関しては、任期までよろしくお願いいたします。
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日本の経済につきましてですが、アベノミクスの効果により、一定の景

気回復はあったわけでございますけれども、地方の、特に中小企業にとっ

てみますと、なかなか実感がわかない。そんな状態ではないかと感じてお

ります。 
そんな中で国においては、人口減少に立ち向かうため、「地方創生」の動

きに力を入れております。茅野市も去る 10 月 30 日「茅野市総合戦略」を

制定しまして、人口減少、元気なまちづくりに改めて取り組んでいく決意

を示したものでございます。総合戦略は５つの基本目標で取り組んでおり

ますが、一番大きな柱は「魅力ある仕事をつくる～茅野市で働く～」では

ないかと感じております。ご存じのように茅野市内ほとんどの企業が中小

企業でございまして、茅野市におきましては中小企業の皆様が、頑張って

いただく、魅力ある仕事をつくっていただく事が人口減少に歯止めをかけ

るそのものかと感じている次第でございます。 
皆様には、茅野市の産業振興にご尽力いただいておりますことに非常に

感謝申しあげます。また、ひきつづきそんな観点からもお力添えをいただ

きますことをお願いいたしまして挨拶とさせていただきます。 
 
ありがとうございました。 

 
次第４ 会長あいさつ 
 では、続きまして、若御子会長からご挨拶お願いいたします。 

 

 市長のお話の中にもございましたが、非常に経済が悪いという状況の中

で、いかに経済を引っ張っていくか。この事については、やはり中小企業

の人が元気を出して、形にしていかないと景気がよくならないということ

だと考えております。そういう意味でも当審議会がおかれていると思いま

すので、本日現地視察をおこない、皆様でご協力いただいて、補助金の活

用に十分な審議をしていただきたいと思います。役員の任期も２年という

ことでございますので、本年度も委員として全うしていただきたいと思い

ます。ぜひ、活発なご意見を頂戴いたしまして、各中小企業に補助をして

いただきたいと思います。 

 

次第５ 自己紹介 

次に、委員さんの紹介を行いたいと思いますが、誠に恐縮ですが自己紹

介にてお願い申し上げます。ただいま若御子会長様からご挨拶いただきま

したので、樋口議員から席順でお願いいたします。 

 

（委員の自己紹介） 
 
 ありがとうございました。 
  
続いて事務局の紹介をいたします 

 
（事務局の自己紹介） 
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次第６ 副会長の選出、あいさつ 
前副会長の伊藤玲子議員ですが、ここで、議員さんの選出が変わったと

いう事で、現在副会長が不在の状態となっておりますので、新たにご選出

をお願いしたいという事でございます。 
副会長の選出につきましては、若御子会長に座長をお願いしたいと思い

ますので、よろしくお願いいたします。 
 
今お話しがございましたように、副会長が不在となっています。副会長

の選出につきまして、ご意見ございましたらお願いいたします。 
 
 事務局に腹案がありましたらお聞きしたいと思います。 
 
 事務局に腹案はありますか。 
 
 それでは事務局案としてお示しさせていただきます。 
副会長は、過去、市議会議員の方にお願いをしている経過がございます。

つきましては、樋口議員にお願いをしたいと考えております。 
 
ただいま、事務局案として、副会長に市議会議員の樋口さんという提案

がありましたがいかがでしょうか。 
 
（異議なし） 
 
ありがとうございます。それでは、樋口議員に副会長をお願いします。

 
（樋口副会長、席を移動） 

 
副会長から一言挨拶をいただきたいと思います。 

  
 会長を補佐しながら、円滑な会の運営に努めたいと思っておりますので、

よろしくお願いいたします。 
 
 ありがとうございました。それでは次第７の会議事項につきましては若

御子会長さんに進行をお願いしたいと思います。 
 なお、市長は他の公務がございますので、ここで退席をさせていただき

ます。 
 
（市長、公務のため退席） 
 
 
次第７ 会議事項 
それでは、次第７会議事項ということで進行を務めさせていただきます。

よろしくお願いします。 
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商工課長 

次第７－（１）審議会の公開について 
まず、（１）の審議会の公開についてです。本審議会の公開、非公開につ

いて審議をいただきます。 
この件につきまして事務局から説明をお願いします。 

 
（資料に基づき説明） 

 

事務局より説明がありました。審議内容を考慮し審議会を公開にするか

非公開にするかご意見をお願いします。 
 
機械や会社の企業秘密等、機密情報等が含まれていますので、非公開に

するべきだと思います。 
 
その他にご意見等はございますか。 
 
（意見等なし） 
 
ないようですので本審議会は非公開とさせていただきます。 
 
（以下の内容につきまして非公開とさせていただきます。） 

 
 

次第８ その他 

 その他という事で何かございますでしょうか。 

 

それでは、次回についてお知らせさせていただきます。平成２８年１月

１３日水曜日になります。午後１時３０分に７０３会議室を予定しており

ます。本日現地調査に伺う事ができなかったアイランドプロファイルとフ

ァーマックメディカルにつきまして、ご訪問いただきますのでよろしくお

願いいたします。 

 

 本日の案件につきましては、できるだけ早く交付決定をして、補助金を

交付させていただきたいと思っておりますので、よろしくお願い申し上げ

ます。次回ももっと寒い時期となりますので、暖かい恰好をして臨んでい

ただければと思います。 

それでは以上をもちまして、平成２７年度 茅野市中小企業振興審議会を

閉会とさせていただきます。本日は誠にありがとうございました。 

 

以上

 


